



後期委員会 認証式

10月20日(木)、児童集会の時間に後期委員会の委員長さん・副委員長さんに認証状が手渡されました。そして、各委員長さん・副委員長さんから決意の言葉が述べられました。さすが6年生です。下級生の前に立つ姿勢も言葉もとても立派でした。体育館の空気が張り詰めるほどの真剣さが伝わってきました。下級生の素晴らしい手本になったと思います。これからの後期を6年生を中心に、笑顔あふれる素晴らしい南小学校にしていってほしいと思います。



3年生が買い物体験

3年生は、社会科の学習でスーパーマーケットの秘密を探っています。10月3日に、早速、自分で買い物を体験してスーパーの不思議に触れるため、イーザに出かけました。この日は、おうちの方から頼まれたものを一人一人が買いました。カレー粉やふりかけ、マヨネーズなどです。初めて操作するセルフレジに戸惑ってもしました。いろいろなことを感じ取ったと思います。次回はお店の方にバックヤードなどを見せていただきます。そして、お客様の利用しやすさや買ってもらうための工夫など、スーパーの秘密にとことん迫る学習が展開されます。



10月はイベント目白押し 学校外で行われたものを紹介します

ハッピーハロウィン2022

10月15日(土)、みくに地区まちづくり協議会主催の「ハッピーハロウィン2022」が開催されました。今年も感染対策から三国南小学校と三国北小学校限定のイベントとなりました。南小学校からも事前に申し込んだ子供たちが友達や保護者とそれぞれに仮装して参加しました。スタートは三国図書館です。三国が好きになる魔法の地図を片手に歩き出しました。お天気にも恵まれ、たくさんのクイズを解きながらゴールを目指しました。ゴールすると

地図と交換に御菓子をいただきました。毎年、大人気のイベントだけあってとても楽しそうでした。ところで、左の写真、誰だかわかりますか。



三国木部・敬老会

10月16日(日)三国観光ホテルで、三国木部まちづくり協議会の敬老会が行われました。三国木部地区の各集落から高齢者の方が参加されていました。夏休みに「おじいちゃん・おばあちゃんへの作文」の募集がありました。今回の敬老会では、その中から4名の児童が代表して作文を朗読しました。どの子もおじいちゃん・おばあちゃんへの感謝の気持ちや、教わっていること、これからしてあげたいこと、そして長生きしてほしいことなどを心を込めて伝えていました。とても心があたたかくなりました。



防災合宿

10月21日(金)~22日(土)に坂井市生涯学習スポーツ課主催の1泊2日の防災合宿が本校体育館で行われました。以前は合宿通学という形態で2~3泊コミセンに宿泊し、通学する事業でした。6年生の希望者が参加しました。防災合宿だけあって自衛隊の方から、即席担架の作り方を学んだり、防災グッズの説明を受けたりしました。晩ご飯は、日赤奉仕団の方のご指導の下、手作り即席カレーでした。お皿は紙を折って作りました。お腹いっぱい食べました。ベッドは段ボールを組み立て、その上に布団を敷きました。一人一人プライバシーテントがあたえられ、秘密基地のような空間でした。子供たちからは、「思いの外眠れた」と感想が聞けました。防災合宿とは言え、初めての学校でのお泊まりです。楽しく貴重な経験となりました。

